

EL MERCURIO DE CALAMA | ABRIL 27 DE OCTUBRE DE 2024

LORENA MARTÍNEZ



LAS OBRAS SE EXTENDIERON POR 6 KILÓMETROS DE LA AVENIDA.

MOP entregó obras de iluminación en la avenida Circunvalación

CIUDAD. *Vialidad invirtió 1.800 millones de pesos en modernizar la vía.*

La dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP), entregó la totalidad de obras efectuadas en la avenida Circunvalación de Calama, las que cuentan con un moderno sistema de iluminación, señalética y seguridad vial.

El proyecto consideró la construcción del alumbrado público en el eje central de avenida Circunvalación, con la instalación de 103 postes galvanizados (doble brazo) y 206 luminarias con tecnología LED, ubicados con una distancia de separación de 53 metros cada una.

Los trabajos fueron ejecutados gracias al financiamiento proveniente del MOP que superó los 1.800 millones de pesos.

La totalidad del cableado además, está soterrada, para evitar el robo de cables de cobre en las obras.

“Como gobierno estamos dando cumplimiento a los requerimientos que tienen las distintas comunidades. Hoy estamos entregando al alcalde de Calama la iluminación remozada que viene a dar seguridad al sector y un mejor entorno”, dijo el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios.

El director regional de Vialidad, Félix Gallardo, explicó que el proyecto permite iluminar desde el acceso del aeropuerto hasta la intersección con la ruta que conecta con Chuquicamata (B-24), en una extensión de casi seis kilómetros. “Estamos muy satisfechos con las obras realizadas que sin duda mejoran la seguridad del sector y de los usuarios automovilistas”.

Además de iluminación se renovaron obras en señalética, de arte y caídas de aguas lluvia en toda la extensión de la avenida Circunvalación.

